

Nuevo ataque incendiario en La Araucanía: desconocidos queman una capilla en Curacautín



Un nuevo ataque incendiario en la Región de La Araucanía se registró la madrugada de este jueves. Esta vez, desconocidos incendiaron una capilla en la comuna de Curacautín. Se trata de la capilla San Francisco, ubicada en el kilómetro 44 de la Ruta 181. El mayor Patricio Ávalos, de la 5ª Comisaría de Curacautín, informó que el personal policial fue alertado a través del 133 acerca de disparos y el inicio de un incendio en la zona. “Carabineros concurre

inmediatamente y Bomberos también, para verificar esta situación”, afirmó la autoridad policial. Según los antecedentes que se manejan, la capilla resultó completamente destruida. Este incendio se da a solo horas de otros dos ataques incendiarios en la Región de La Araucanía. Uno de esos actos se llevó a cabo en Ercilla, donde dos camiones fueron quemados la madrugada del miércoles, en un ataque adjudicado al grupo Resistencia Mapuche Malleco (RMM).